

Deux Cubains en tête du classement mondial de lutte

Image not found or type unknown



Luis Alberto Orta et Mijaín López. Image: Prensa Latina

Il s'agit de Mijain Lopez, quatre fois champion olympique et de Luis Alberto Orta qui a remporté le titre à la grande surprise de beaucoup de spécialistes.

Une semaine seulement, après les JO de Tokyo, les deux flamboyants champions de lutte gréco-romaine affichent 68 points dans les divisions des 130 et 60 kilos, respectivement.

En raison des résultats aux Jeux Olympiques, Cuba a inclus dans le top dix de la lutte libre, dans la division des 97 kilos, Reinerys Salas, médaille de bronze à Tokyo. Reinerys Salas est monté 10 positions

et apparaît maintenant à la huitième place.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/267280-deux-cubains-en-tete-du-classement-mondial-de-lutte>



Radio Habana Cuba